



きゅうしょくニュース



れいわ ねん がつ にちきんようび
令和8年2月13日金曜日

あす 明日はバレンタイン♪



こめこ
米粉のブラウニーの生地の中に
きじなか
チョコレートが入っています♪



あす
がつ
か
明日、2月14日は、バレンタインですね。

バレンタインは、もともとキリスト教の行事の一つです。

日本ではチョコを贈る風習がありますが、それは世界中で行われているのでしょうか？ ①行われている ②行われていない
答えは「②行われていない」です。バレンタインの行事は、世界中で行われていますが、チョコを贈るという風習は、日本と韓国だけのようです。日本で1936年にモロゾフという洋菓子店が、バレンタインの日に女性が男性にチョコを贈るキャンペーンを始め、少しずつ全国…そして韓国まで広りました。今では女性が男性へとは限らず、義理チョコ、友チョコなど色々なかたちがありますね。給食室からは、千葉県産の米粉で作ったブラウニーを贈ります。

きょう
こ
じ
今日の午後3時まで、ロイロノートで昨日の6年3組の考えた給食の感想を募集しています！

きょう
きゅうしょく
つか
☆今日の給食に使っている千葉県産の食べ物☆
ちばけんさん
た
もの
こめ
こめこ
きゅうにゅう
にんじん
きゅうり
米
米
粉
牛
乳
人
参
胡
瓜
レ
タ
ス
ふなばししさん
こまつな
船
橋
市
産
→
小
松
菜

